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Info-Brief Oktober 2025  

Liebe Mitglieder, liebe Starke Frauen,  

Dies ist eine wichtige Mitglieder-Information, die wir 

gern mit Euch teilen möchten: 

 

Der Verein „Starke.Frauen.Machen. e.V“ hat jetzt eine neue Geschäfts-Stelle.  

Die neue Geschäfts-Stelle ist in Bielefeld. 

Nach 2 erfolgreichen Jahren in Berlin bündeln wir nun unsere Arbeit in Bielefeld. 

Das hat viele Vorteile für unsere Arbeit: 

• Die neue Geschäfts-Stelle in Bielefeld liegt zentraler in Deutschland. 

Damit rücken wir näher an Euch heran. 

• Sie ist barrierefrei,  

• und sie ist einfach zu erreichen.  

• Das Büro ist größer.  

Die Mitarbeiterinnen haben mehr Platz.  

• Es gibt auch noch einen zusätzlichen Raum.  

Hier können die Vorständinnen und die Mitarbeiterinnen sich treffen. 

http://www.starke-frauen-machen.de/
mailto:info@starke-frauen-machen.de
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Wir verändern uns auch bei den Mitarbeiterinnen. 

In diesem Jahr haben uns leider 3 geschätzte Mitarbeiterinnen verlassen.  

Aber: Jetzt haben wir schon wieder 2 neue Mitarbeiterinnen dazu bekommen.  

Sie werden unsere Arbeit in Zukunft begleiten und unterstützen.  

Wir freuen uns auf die neuen Ideen und den frischen Wind. 

Wir danken unseren Minijobbern. 

Sie haben uns in dieser Phase unterstützt. 

Alles andere bleibt so, wie Ihr es kennt! 

Aber: Diese Veränderungen bedeuten auch: 

Zur Zeit verläuft nicht alles so, wie Ihr es gewöhnt seid. 

• Die neue Geschäftsstelle muss eingerichtet werden.  

• Die neuen Mitarbeiterinnen müssen sich einarbeiten. 

Es wird also noch ein paar Wochen dauern,  

bis wir wieder wie gewohnt auf Eure Anfragen reagieren können.  

Darum bitten wir Euch noch um etwas Geduld und Verständnis. 

Konkret bedeutet das:  

Bis einschließlich 06.11.2025 sind wir telefonisch nicht erreichbar. 

http://www.starke-frauen-machen.de/
mailto:info@starke-frauen-machen.de
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Wenn Ihr Anfragen habt, schreibt uns bitte eine E-Mail an  

info@starke-frauen-machen.de 

An unserer Leidenschaft für die Arbeit für Euch und „Starke.Frauen.Machen. 

e.V.“ ändert sich nichts! 

Wir kämpfen trotz des Umbaus weiter dafür,  

die Arbeit der Frauen-Beauftragten zu fördern  

und mehr Schutz und Gleich-Stellung für Frauen in Werkstätten für behinderte 

Menschen  zu erreichen.  

Darauf könnt ihr Euch verlassen. 

Vielleicht sehen wir uns am 28.10.2025 bei unserer Mitgliederversammlung.  

Diese wird online stattfinden.  

Wir freuen uns darauf! 

Bis dahin wünschen wir Euch erfolgreiche Wahlen! 

Eure Vorständinnen 

Nicole, Andrea, Sevim und Elli 

 

http://www.starke-frauen-machen.de/
mailto:info@starke-frauen-machen.de

	Liebe Mitglieder, liebe Starke Frauen,

